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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO CONSÓRCIO PÚBLICO DA AGÊNCIA 

REGULADORA INTERMUNICIPAL DE SANEAMENTO - ARIS CE. 

 

Aos 14 (catorze) dias do mês de abril do ano de 2023 (dois mil e vinte e três), das 9h00 às 11h40, 
foi realizada ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO CONSÓRCIO PÚBLICO DA AGÊNCIA 
REGULADORA INTERMUNICIPAL DE SANEAMENTO ARIS CE por meio de videoconferência 
no aplicativo Google Meet (https://meet.google.com/vya-inoy-tfw). A Assembleia reuniu os 
seguintes representantes dos consorciados: Alexandre Gomes Diógenes (Prefeito do Jaguaribe), 
André Barreto Esmeraldo (Vice-prefeito do Crato), José Marcelo da Silva (Icapuí - Procuração),  
Joselba Maria Alencar Diniz (Icó - Procuração), Alcides da Silva Duarte (Jucás - Procuração), 
Suynara Suele Oliveira da Silva (Solonópole - Procuração), Valci Barbosa Sousa (Aiuaba – 
Procuração), Alison Ferreira Oliveira (Quixelô - Procuração), Daniel Paulo da Silva (Quixeré- 
Procuração), Francisco Danyel Nobre de Barros (Morada Nova - Procuração), Wendell Saraiva 
Carvalho (Ipueiras- Procuração), Xisto Azevedo Lima (Canindé - Procuração). Também 
estiveram presentes Cristiano Cardoso Gomes (Diretor Técnico da ARIS CE), Osvaldo Neto 
(Assessor Contábil da ARIS CE), Luiz Sérgio Girão de Lima (Oficial de Gabinete do SAAE de 
Morada Nova), Murilo de Souza Paiva (Convidado - CONREG Icó), Grasiele Gonçalves Cruz 
Monteiro (SAAEC) e Caroline de Souza Antunes (representantes da Ambiental Crato). Item 1- 
Abertura: O senhor Alexandre Diógenes (presidente do Consórcio) iniciou a reunião dando boas 
vindas a todos e passou a palavra para o Cristiano Cardoso, o qual apresentou os presentes e 
sua forma de participação e apresentou a pauta, e facultou a palavra aos desejasse se 
pronunciar. Item 2 - Leitura e aprovação da ata anterior: A ata foi lida e aprovação por 
unanimidade da ATA da Assembleia Geral anterior. Item 3 - Indicação do Diretor-presidente e 
Diretor Administrativo Financeiro: O senhor Alexandre Diógenes indicou ao cargo de Diretor-
Presidente, para votação em assembleia, o senhor Luiz Sérgio Girão de Lima e apresentou Maria 
José Diógenes Pinheiro (Mazé) como a Diretora Administrativa Financeira. Em seguida, pediu 
ao Sergio Girão que se apresentasse, contando um pouco de sua vivência na área de 
saneamento. Após sua fala, o presidente procedeu com a votação, cuja aprovação se deu por 
unanimidade, devendo iniciar mandato a partir de maio de 2023. Item 4 - Aprovação para 
indicação de outras funções: Para maior agilidade da prestação do serviço para os 
consorciados e à população, o presidente ressaltou que devem ser criados cargos para dar 
suporte á Diretoria técnica, além dos cargos comissionados de Ouvidor e Procurador. O senhor 
Cristiano concordou com a importância destes cargos para a agência e destacou que a 
contratação de Ouvidor e Procurador se dá por portaria do presidente do consórcio e a 
contratação do analista ambiental necessita de uma seleção prévia. Ressaltou também que uma 
possibilidade mais célere seria a contratação de estagiários, sem descartar a contratação do 
analista ambiental posteriormente. Não houve objeção por parte dos consorciados para as 
contratações. Item 5 - Criar grupo de trabalho para revisão do Contrato de Consórcio 
Público (Protocolo de Intenções): O senhor Alexandre reforçou a necessidade de revisar e 
aperfeiçoar o Protocolo de Intenções, em uma reunião presencial, na cidade de Fortaleza. A 
reunião ficou marcada para dia 04 de maio de 2023 e será aberta para os representantes do 
consórcio que puderem participar. Item 6 - Definição de pagamento do Imposto de Renda 
Retido na Fonte: O senhor Osvaldo Neto explicou que o Tribunal de Contas do Estado do Ceará 
- TCE não tem um entendimento formal sobre a destinação do imposto, se deve ser pago aos 
municípios consorciados ou à União. Desta forma, ficou definido que será feita uma consulta 
formal ao Tribunal e por ocasião da reunião dia 04 de maio, darão andamento à consulta. Item 
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7- Resolução de diária e ressarcimento: Em relação ao tema, foi colocada em votação a 
desvinculação do custo de hospedagem do valor das diárias, visto que o referido valor não estava 
cobrindo o custo total das despesas de viagem. O valor da diária atualmente encontra-se 
defasado já que foi definido no ano 2021. O tema foi votado e aprovado. Em relação à autorização 
para ressarcimento em caso de uso de veículo próprio, a discussão de valores ficou agendada 
para a próxima reunião. Item 8 - Abertura da Unidade Administrativa Regional do Vale do 
Jaguaribe: Foi sugerido pelo presidente Alexandre a abertura de uma filial da ARIS na cidade 
de Jaguaribe, devido ao fato de que a maioria dos consorciados estão na região do Vale do 
Jaguaribe, ficando mais viável para realização dos trabalhos, sem custos adicionais para a 
agência e permanecendo a sede em Fortaleza. Não houve objeção. Discutiu-se ainda que seria 
necessário ver outo local para a sede da ARIS em Fortaleza (mantendo o mesmo padrão de 
custos financeiros), pois o local atual não comporta todos os representantes dos consorciados 
em caso de reuniões, além de não ser de fácil acesso. Item 9 - Ingresso de Novos 
Consorciados (Sobral e ratificação de protocolo de intenções):  Foi colocado em votação o 
ingresso de Sobral no Consórcio, tendo sido aprovado por unanimidade. Alguns representantes 
manifestaram felicidades em poder ter Sobral na luta por um saneamento municipal mais forte. 
Item 10 - Plano de Saúde para Diretoria Executiva: A sugestão em relação ao tema foi que a 
ARIS custearia 75% do valor do plano e os 25% restantes seriam custeados pelos membros da 
diretoria e seus dependentes. O presidente ressaltou que foi realizado em estudo de impacto 
financeiro e agência tem condições de custear a despesa. Foi aprovado o custeio do plano por 
unanimidade. Item 11: Revisão salarial da Diretoria Executiva: O percentual sugerido para a 
revisão foi de 12% tanto para os salários como para a ajuda de custo. O percentual foi aprovado 
por unanimidade.  Item 12: Outros Assuntos: O senhor Alexandre agradeceu a participação de 
todos, facultou a palavra para quem dela quisesse fazer uso, mas não houve manifestação. 
Assim como nada mais a ser tratado, foi declarado encerramento da Assembleia Geral Ordinária 
da ARIS CE e, eu, Cristiano Cardoso Gomes, redigi a presente ATA, a qual subscrevo-a com o 
presidente do consórcio. 
 
  

Alexandre Diógenes  Cristiano Cardoso Gomes 
Presidente do Consórcio ARIS CE  Diretor Técnico da ARIS CE 
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